

JATEC コースの一時中止について

2020年4月7日

特定非営利活動法人 日本外傷診療研究機構(JTCR)
理事長 木村 昭夫
日本救急医学会 JATEC コース企画運営委員会 委員長
特定非営利活動法人 日本外傷診療研究機構(JTCR)
理事 富岡 譲二

JATEC コース受講を考えておられるみなさまへ

JATEC コース開催にご興味を持っていただきありがとうございます。

今年度は年間36回のJATECコース開催を計画していましたが、コロナウイルス感染症蔓延の状況も鑑み、本年7月の三重コースまでの全コースについて、インストラクターコースも含め、開催を中止することにしました。

再開の時期は8月以降を考えておりますが、最終的には社会情勢の動向を踏まえて判断し、再開の一ヶ月前をめどにJTCRウェブサイトでご発表させていただきます。

なお、既に受講を申し込まれた方の受講料については全額返金させていただきます。また、参加が決定しておられた受講生の方々に対する振替受講などの措置は行いません。

コース受講希望の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、諸般の事情を踏まえ、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

以上